

## Rodrigo Goñi afirmó que la iniciativa de modificar los plazos para la interrupción del embarazo "fomenta una cultura de la muerte"

Principal



Publicada el: 20/12/24	Visitas: 99
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 20	Puntaje: 3.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/rodrigo-goni-afirmo-que-la-iniciativa-de-modificar-los-plazos-para-la-interrupcion-del-embarazo-fomenta-una-cultura-de-la-muerte\\_12201.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/rodrigo-goni-afirmo-que-la-iniciativa-de-modificar-los-plazos-para-la-interrupcion-del-embarazo-fomenta-una-cultura-de-la-muerte_12201.php)

# RODRIGO GOÑI AFIRMO QUE LA INICIATIVA DE MODIFICAR LOS PLAZOS PARA LA INTERRUPCIÓN DEL EMBARAZO 'FOMENTA UNA CULTURA DE LA MUERTE'

*Principal*

*Rodrigo Goñi afirmó que la iniciativa de modificar los plazos para la interrupción del embarazo "fomenta una cultura de la muerte"*

**Rodrigo Goñi expresó su oposición a la propuesta de cambiar los plazos para la interrupción del embarazo, señalando que esta medida podría promover una "cultura de la muerte".**

## **Reacciones en torno a la propuesta de revisión de plazos para abortos**

Este viernes, el diputado nacionalista Rodrigo Goñi expresó su “sorpresa” ante el anuncio de Cristina Lustemberg, futura ministra de Salud Pública, sobre la posibilidad de revisar los plazos legales relacionados con el aborto.

Goñi manifestó: “Iniciar un Ministerio de Salud, que tiene como objetivo cuidar la vida humana, y al mismo tiempo promover y facilitar la eliminación de vidas, nos sorprende y lo rechazamos”. Consideró que la propuesta de ampliar las posibilidades de interrupción del embarazo es sumamente preocupante.

El legislador definió el aborto como “un drama humano, no solo para la vida que se está por eliminar, sino también para la familia, la madre y el padre”.

En sus declaraciones, enfatizó la necesidad de evitar situaciones que agraven este tipo de decisiones: “Es un drama humano que debemos procurar evitar, nunca ampliarlo”.

Goñi advirtió que, en caso de que esta propuesta avance en el Parlamento, se encontrará en “la primera línea de la oposición, de la resistencia”, añadiendo que siempre se debe priorizar el cuidado de la vida y las oportunidades para el desarrollo de estas. Finalmente, calificó la iniciativa como “irresponsable, injusta y deshumanizadora”, argumentando que se está promoviendo “una cultura de la muerte”.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

**RODRIGO GOÑI AFIRMO  
QUE LA INICIATIVA DE  
MODIFICAR LOS PLAZOS  
PARA LA INTERRUPCIÓN  
DEL EMBARAZO  
'FOMENTA UNA CULTURA  
DE LA MUERTE'**

ro goni afirma que la iniciativa de modificar los plazos para la interrupcion del embarazo fomenta una cultura de la

## Tags

embarazo, cultura, abortos, sorpresa, viernes, nacionalista, cambiar, reacciones, diputado, rodrigo, propuesta, promover

## Noticias relacionadas

**4.1 \*** *Rodrigo Goñi advierte que, si la interpelación sobre el sistema carcelario deriva en cuestiones políticas, sus respuestas se ajustarán a ese contexto*

**4.7 \*** *En el marco del esperado encuentro Lema-Bergara en Montevideo, Goñi afirmó que "Lema posee un gran potencial para transformar el rumbo de la historia*

**4.0 \*** *El Partido Nacional nombrará a Lema como su candidato para la Imm: "Tiene lo que se necesita para transformar el futuro", afirmó Goñi*

**3.9 \*** *Lustemberg sugiere una reforma a la Ley del Aborto para extender los plazos vigentes*

**4.6 \*** *La Anep lanza un nuevo protocolo para gestionar el embarazo adolescente en las instituciones educativas*

**4.4 \*** *Tensiones internas en el Pn: surgen inquietudes sobre el gabinete con miradas críticas hacia Juan Castillo y Carlos Negro*

**3.8 \*** *Embarazo ectópico: el desafío que enfrentó María Becerra y su emotivo mensaje a los fans*

**3.8 \*** *El Dr. Ricardo Diez aborda las complejidades de las reacciones cutáneas adversas a medicamentos (rcam)*

**4.1 \*** *Nutrientes esenciales: una guía de alimentación para futuras mamás que previene el sobrepeso y la obesidad durante el embarazo*

**4.3 \*** *Asse revela alarmantes cifras sobre el embarazo adolescente: un escalofriante 39% de los casos se debe a abuso sexual*

## Categorías

Interior
aldea

Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo